

Jean De Dieu Momo soutient que l'Etat doit armer les civils pour faire face aux milices sécessionnistes

Interrogé par le quotidien gouvernemental Cameroon Tribune, Jean De Dieu Momo président national du Paddec et par ailleurs allié du président Biya pour le scrutin présidentiel du 07 octobre s'est montré très opposé à l'idée de la partition du Cameroun telle que prônée par les « indépendantistes » de l'Ambazonie

Pour le juriste Internationaliste, il est même urgent pour l'Etat de créer les milices gouvernementales dans les régions du Sud-ouest et Nord-Ouest en proie depuis plus d'un an à un conflit de basse intensité, ceci pour faire face aux sécessionnistes

Extrait

Nous dénonçons ces ennemis de la République qui veulent la partition du pays et qui empêchent aux enfants d'aller à l'école. Ceux qui les incitent à le faire sont au Canada, aux Etats-Unis et en Afrique du Sud, avec leurs enfants, qui sont bien scolarisés dans ces pays

Les habitants du Nord-Ouest et du Sud-ouest perdent dans cette aventure. L'éducation est l'avenir de nos enfants. Nous ne devons pas mêler nos enfants à la politique En même temps,

nous devons appeler les popula	ations locales à s'organiser dans le cadre de l'auto-défense
pour se protéger. Déjà en 1960	, l'auto-défense a été utilisée pour neutraliser le maquis

. L'Etat doit donc les assister en leur donnant les moyens matériels [milices armées, ndlr] et les militaires pour combattre les terroristes